

# KABAR TERBARU

## Jalin Silaturahmi, Polres Metro Tangerang Kota Gelar Lomba khas Kemerdekaan RI ke-78

Suhendi - [KOTATANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTATANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 16, 2023 - 07:43



TANGERANG KOTA – Menyemarakkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke -78 tahun 2023. Polres Metro Tangerang Kota menggelar berbagai perlombaan khas kemerdekaan di halaman Mapolres Metro Tangerang Kota

Perlombaan khas kemerdekaan RI ini dimeriahkan dengan menghadirkan Forkopimda Kota Tangerang, Kesbangpol, Dinas BPBD, MUI, FKUB, Polsek jajaran Polres Metro Tangerang Kota, Organisasi Wartawan, Ormas FORKABI, FBR, BPPKB, Pemuda Pancasila, Pendekar Banten, Laskar Merah Putih, KNPI, organisasi mahasiswa dan para ojeg online se-kota Tangerang.

“Ini sebagai bentuk rasa syukur dan menjalin tali silaturahmi dalam rangka memperingati Hari kemerdekaan RI ke- 78 tahun,” ujar Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi. Selasa (15/8/2023).



Zain berharap, sinergitas dan komunikasi TNI-Polri dan pemerintah daerah, stakeholder terkait yakni seluruh media, ormas, OKP, mahasiswa dan seluruh elemen masyarakat se-kota Tangerang dapat berjalan dengan baik dan semakin lebih baik lagi.

“Jadi perlombaan khas kemerdekaan digelar gabungan dan bersama-sama, ada banyak perlombaan yang digelar yakni, balap karung, tangkap belut, memasukan pensil kedalam botol, makan kerupuk, balap karung dan lomba bakiak,” katanya.

Menurutnya, makna 78 tahun Kemerdekaan Negara semakin matang, TNI-Polri, Pemerintah Daerah dan seluruh stakeholder dapat semakin bersatu dalam menghadapi tantangan pembangunan nasional, khususnya menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif menghadapi Pemilu 2024 mendatang.

Turidi Susanto, Wakil Ketua DPRD kota Tangerang sangat mengapresiasi kegiatan yang digagas oleh Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Pol Zain Dwi hari ini, berkumpul bersama adalah bagian dari silaturahmi.

“Kegiatan ini bagus dan baik, karena bagian dari memperat silaturahmi, kegiatan positif yang memang harus terus digalakkan,” ujarnya.

Asisten Daerah (Asda) 3 Kota Tangerang Wahyudi Iskandar menyatakan perlombaan khas memperingati HUT RI ke-78 merupakan sebuah wujud kebersamaan dan sinergitas bagi seluruh stakeholder yang ada di kota Tangerang.

“Ini adalah bentuk kebahagiaan dan rasa syukur menikmati kemerdekaan, kita sebagai generasi penerus bangsa dapat melanjutkan perjuangan dari pahlawan yang telah mendahului,” tukasnya.

Untuk diketahui, kegiatan perlombaan memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-78 ini disediakan puluhan hadiah menarik diantaranya Televisi 32in, Rice Cooker, Dispenser, kompor, blender, setrikaan dan berbagai door prize bagi seluruh peserta . Dengan panitia penyelenggara Satintelkam Polres Metro Tangerang Kota di ikuti sebanyak 200 peserta lomba. (\*\*\*)